
Mit Schreiben vom 17.09.2018 beantragt die CDU-Fraktion, die Verwaltung zu beauftragen, die 
vorhandenen Hinweise zur Tempo-30-Regelung (Piktogramme) auf städtischen Straßen auf Lesbarkeit zu 
überprüfen, um diese dann –wo notwendig- wieder in einen gut lesbaren und auch länger haltbaren 
Zustand zu versetzen. 
 
Das Abstimmungsverfahren mit weiteren, zu beteiligenden Sachgebieten ist aktuell noch nicht 
abgeschlossen.  
 
Die Verwaltung beabsichtigt, eine Beschlussvorlage für die nächste Sitzung des Ausschusses für 
Stadtentwicklung: Planung, Umwelt und Verkehr zu erarbeiten. 
 
 

Rheinbach, den 18.03.2019 
 
Im Auftrag        Im Auftrag 
 
Stefan Raetz        Astrid Faßbender 
Bürgermeister        stellv. Fachgebietsleiterin 
 


